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REQUERIMENTO Nº 769/2016 
  

 
Requer informações acerca da 
reforma da UBS Dr. José Wenceslau 
Junior, no bairro Jardim Esmeralda. 
 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que a UBS (Unidade Básica de Saúde) Dr. 

José Wenceslau Júnior tem apenas duas salas de consulta; 
 
CONSIDERANDO que as salas de consulta são insuficientes e 

são utilizadas para outras finalidades; 
 
CONSIDERANDO que os médicos ficam por horas esperando 

pela desocupação das salas de consulta, sem poder atender pacientes que 
aguardam na recepção; 

 
CONSIDERANDO que aproximadamente dez mil pacientes que 

eram atendidos também na UBS do São Fernando teriam sido deslocados para 
o atendimento na UBS do Jardim Esmeralda; 

 
CONSIDERANDO que o atendimento aumentou e esta obra está 

causando grande transtorno para os munícipes e funcionários da UBS; 
 
CONSIDERANDO que a obra de reforma e ampliação da UBS 

encontra-se aparentemente paralisadas; 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

 
1º) Qual é o prazo para o termino da obra da UBS citada? 
 
2º) A obra se encontra paralisada? Em caso positivo, por qual 

motivo? 
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3º) Caso o motivo da demora do termino da obra seja algum tipo 
de processo, em que situação se encontra esse processo?  

 
4º) Os funcionários da obra alegaram a este vereador que estão 

parados há mais de dois meses. A informação procede? 
 
5º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 
 

Justificativa: 
 
 

Este vereador foi procurado pela AMJE (Associação de 
Moradores do Jardim Esmeralda), por usuários do SUS (Sistema Único de 
Saúde) e por conselheiros locais de Saúde questionando a demora da 
conclusão da obra; o fato dos funcionários da obra dizerem que não têm 
material para trabalhar há mais de dois meses; o fato de médicos ficarem 
esperando por horas dentro de seus carros, à espera da liberação de salas 
para que eles possam trabalhar e fazer suas consultas – o que acarreta em 
horas de espera também por parte dos munícipes.  

 
Estes cidadãos relatam que, depois da setorização e 

regionalização, algumas UBSs estão com o atendimento menor e mais horários 
livres na agenda – o que não ocorre na UBS do Jardim Esmeralda. 

 
Com o objetivo de esclarecer os questionamentos destes 

cidadãos, subscrevo a presente propositura. 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de maio de 2.016. 
 
 
 
 

ANTONIO PEREIRA 
“Pereira” 

-Vereador Líder de Bancada PT- 


